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令和 5 年 7月西辛川町内会議事録 

日時 ： 令和 5 年 7 月 23 日（日曜日） 10：00～11：50 

出席者（欠席者🔳）  13 名（ 1名欠席） オブザーバー 1 名  

会長 二嶋 崇夫                                                         

副会長 市川 俊則                                                       

副会長 湯浅 克司                                                       

      久山 雅子         秋山  健二                      

      三宅  直哉         赤木  渉                    

      川端 理香         和田  幸資                     

      岡崎 彰夫         市原  京子                        

      植田 鈴子           市原  将                          

      蜂谷 一時                           

 電子町内会 オブザーバー  原田 邦明          ❀9地区・地区長 

議事録の開示 

議事録は、西辛川町内会 (e-okayamacity.jp)に掲載します。 

議事内容（要旨） 

1） 9月 17日（日）中山学区体育大会開催（出場者募集の協力依頼）。 

2） ①中村南北、五軒屋東地区、②五軒屋西、境目担当の児童民生委員を選任してください。 

3） 鳴南地区で新たに造成工事が予定されていますが、隣接する鳴中地区が利用しているゴミステ-ション及びカーブ 

ミラ－の移設等については、業者対応としました。 

4） 昨年 12月に続き、西辛川町内（9地区）の各地区長との情報交換会を実施。 

5） 電子町内会について（中山学区連合町内会及び西辛川町内会） 

 

 

 

 

https://townweb.e-okayamacity.jp/chuzan-r/chounaikai/nisikarakawa.html
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議事詳細 

地区長との情報交換会を実施 

 西辛川町内（9地区）の各地区長さんにお集まりいただき、事前に提出のあった問題点（要望）に 

ついて、西辛川町内としての見解を示すとともに意見交換を行い、今後の地区運営に寄与すること 

で一致した。 

問題点として多くいただいた意見は、ゴミ問題が多数を占め、人としてのモラルが問われる問題 

である。 

ゴミ分別 

回覧又はゴミステ-ション掲示等による注意喚起、地区予算を活用した防犯カメラ設置等。 

ゴミステ-ション維持 

経年劣化等による維持管理費については、制約がある中ではあるが、岡山市の補助金制度活用 

を提案、世帯数増加に伴いキャパ（ゴミ集積容量）の問題もある。 

   町内会、地区会への加入 

 ゴミは、行政として回収義務は課されているが、ゴミステ-ションについては特段の定めはなく、町内 

等に委ねられていることから、最近コーポ等で単独で設置しているゴミステ-ションが見受けられ、これ 

も町内会離れの要因かもしれない。ただ、下水道整備が進んでいるものの、まだまだ生活排水は地 

域へ排水されていることから、やはり町内会のあり方等を含め継続的に加入勧奨を行うことが大切で 

ある。 

 要望書について 

土木農林分室へ要望書を提出するも、なかなか叶わない現状について、分室及び西辛川町内会 

から提出している要望状況を説明し、継続的な要望書提出の必要性を提案。 

 その他 

防犯灯設置、コミニティバス、イノシシ出没、地区利用施設の維持管理等 

敬老会名簿について 

各地区から対象者（70歳以上）名簿の提出を受け、町内会において岡山市等へ助成金申請を行い 

ます。（例年通り、5月に各地区から名簿提出を受け、6月に数え 80歳以上の人数報告（記念品、敬老 

会参加対象者把握）、7月に当該名簿及び 70歳以上の人数報告） 

   八幡宮イベント 

   9月開催イベントについて、最終案内を回覧（各地区へ配布）周知を行う。 

 

 

  次回の会議 

令和 5年 8月２7日（日）、西辛川公会堂にて開催。 

会長承認 

 


